
Falschparken in der Stadt Linden 
 
 
Liebe Bürgerinnen,  
liebe Bürger, 
 
leider hat in den letzten Jahren das Falschparken in unserer Stadt 
überhandgenommen.  
 
Aufgrund eines krankheitsbedingten Personalengpasses, der sich leider über längere 
Zeit ausdehnte, konnte die Stadt nicht entgegenwirken. 
 
Da durch diesen Missstand oft andere Mitbürger beeinträchtigt oder sogar behindert 
werden,  möchten wir alle Auto fahrenden Bürger bitten, ihre Fahrzeuge gemäß den 
StVO Vorschriften abzustellen.   
 
Dies führt dann zu weniger Verdruss, sollte unser Hilfspolizeibeamter einmal 
vorbeischauen.  
 
 
Ihr Verständnis voraussetzend 
 
 
 
 

 
 
Ihr 
Jörg König  
Bürgermeister 


